



Octobre Rose

2021



Notre association

Créée en 2015 avec comme credo : « Accepter l'expérience du cancer et en faire une force de vie », elle a pour objectif d'accompagner et de soutenir toutes les personnes touchées par le cancer pendant et après la maladie.

«L'après » est une période souvent déstabilisante entre joie et peur, et souvent la sensation d'un grand vide autour de soi et une grande solitude. Nous proposons un lieu unique bienveillant accueillant et sécurisant en dehors de tous soins médicaux. C'est un lieu de convivialité pour rompre l'isolement, vivre et non survivre.

De nombreux professionnels bénévoles proposent des ateliers, séances individuelles ou collectives pour mobiliser les ressources de chacun dans le respect des choix et du rythme de chacun.

L'objectif est de devenir acteur de sa santé, et par là même d'optimiser ses chances de guérison et de prévenir les récurrences.

28
09

Nous avons été accueillis par les jeunes du club de solidarité du Lycée Davayé qui souhaitent connaître notre accompagnement pendant et après le cancer et réfléchir sur des actions pour octobre rose.

Ce fut l'occasion d'informer les jeunes sur la nécessité d'un dépistage précoce et d'échanger avec eux.



Virginie, une des bénévoles, a expliqué aux jeunes lycéens que c'est à l'occasion d'une autopalpation qu'elle a découvert une anomalie.

« Pris à temps, ce cancer se guéri de nos jours pour neuf femmes sur dix. J'ai eu beaucoup de chance ». Des phrases rassurantes pour nos jeunes. Claire a fini ses traitements et A expliqué que l'association a été pour elle un soutien important dans sa guérison. Elle donne maintenant de son temps pour témoigner et aider à son tour les malades avec ses moyens. Les élèves attentifs ont bien senti toute l'émotion dans ces témoignages.



LYCÉE
DAVAYÉ

07
10



LYCÉE DAVAYÉ



Un grand merci à l'équipe du lycée et au club de solidarité pour leurs actions. Vente de 27 tee-shirts, rubans et bracelets. Ils ont récolté la somme de 467 euros.

01
10



APÉROSE à St Cyr sur Menthon

**LES FEMMES
DU CONSEIL MUNICIPAL**
convient toutes les Saint-Cyriennes

*Vendredi 1^{er} Octobre 2021
À partir de 19h*

à leur premier
APÉROSE



Toutes solidaires,
la commune reversera 5€ par participante
au profit de l'association :
Les Fées Papillons



octobre
rose

SOUTENONS LA LUTTE CONTRE
LE CANCER DU SEIN !

**Entrée gratuite
Salle Polyvalente**

Présentation du passe
sanitaire obligatoire

02
10

CENTRE DE SANTÉ de Bâgé le Châtel



OCTOBRE
ROSE

Samedi 2
OCTOBRE
9h-12h

Bâgé-le-Châtel
Maison de santé

VENEZ MARCHER
ECHANGER
AVEC **NOUS** PUIS

9h30 - Marche / 10h30 - Débat

ATTENTION
Passe sanitaire
OBLIGATOIRE

Test antigéniques sur place

Seront présents :
De nombreux
professionnel(le)s de santé

L'association
Les Fées Papillons

Soutenu par :
colruyt
Désinfectant

TOUTES ACTIVITES SERONT GRATUITES (marche comprise)

05
10

HOPITAL DE MACON

Nous étions présentes toute la journée au service de gynécologie de l'hôpital de Mâcon pour informer et sensibiliser les personnes sur le cancer du sein.

Cette année Denis Rome, directeur des affaires médicales et de la communication a souhaité une rencontre en début de matinée avec notre association et l'équipe soignante.

Autour de la table, les Dr Nadi Myriam, chef du service Gynécologie-Obstétrique et Le Pennec Aurélie, radiologue spécialisée en mammographie, quelques fées et deux jeunes filles du lycée de Davayé accompagnée de Karine Boullay, animatrice du Club Solidarité du lycée ont pris part au temps d'échange.



08
10

COCKTAIL ROSE Au Panorama 360



L'hôtel Panorama 360 de Mâcon a lancé et proposé un cocktail Rose tout au long du mois d'octobre. De nombreux élus et partenaires étaient présents pour le lancement du cocktail le 8 octobre. Une participation sur chaque cocktail rose a été versée à notre association Les Fées Papillons.



05

11

COCKTAIL ROSE

Au Panorama 360



Le Panorama nous a reçu en présence du maire Jean-Patrick Courtois, de Claude Cannet, vice-présidente du conseil départemental et du député Benjamin Dirx pour la clôture d'Octobre Rose.

C'est plus de 110 cocktails « Les Fées en Rose » qui ont été vendus. 750€ ont été récoltés pour notre association. Le Panorama a fait un geste supplémentaire en ajoutant 250€. C'est donc 1000€ reversés aux Fées Papillons.



09
10

MARCHE ROSE À Charnay-les- Mâcon



Une marche rose était organisée par le CCAS de Charnay-les-Mâcon au profit de la Ligue contre le cancer. Une vente de tee-shirts et des animations sportives par Anthony Bonin avaient lieu durant le parcours. A 11 heures, le CCAS a offert le verre de l'amitié.



Crédit photo : MA

MATCH ESPM Prissé

Marick Pautet a donné le coup d'envoi du match ESPM contre Tremblay. Le club a souhaité à nouveau mettre en avant notre association. Des urnes étaient à disposition dans la salle des sports.



OCTOBRE ROSE A L'ESPM

Ce samedi, lors du match de NM2 opposant l'ESPM à Tremblay, les dirigeants du club ont à nouveau souhaité mettre en avant l'association LES FEES PAPILLONS, dans le cadre d'Octobre Rose.

Elle a pour objectif d'accompagner et de soutenir les personnes touchées par le cancer. Elle propose aux bénéficiaires un lieu unique bienveillant, accueillant et sécurisant en dehors de tous soins médicaux.

Aujourd'hui, l'association compte une vingtaine de professionnels bénévoles qui dispensent un accompagnement gratuit en relaxation, sophrologie, hypnose, méditation, Reiki, réflexologie plantaire, médecine traditionnelle chinoise, massages, psychologie positive, accompagnement psychologique, YOGA, VINIYOGA, chant, ateliers créatifs, gym adapté, QiGong etc..

Elles sont là dans l'accompagnement, le soutien et la prévention des récurrences. Mais cela ne constitue en aucun cas une alternative aux traitements médicaux.

L'association est aussi et surtout un lieu de convivialité pour rompre l'isolement, traverser l'expérience du cancer et en faire une force de vie.

A cette occasion, des urnes seront déposées dans la salle des sports où chacun pourra participer par un don (si chaque personne venant au match donne au moins 1€ alors le don sera d'une aide précieuse pour LES FEES PAPILLONS).

ON COMPTE SUR VOUS !

www.lesfeespapillons71.com

 Feespapillons71



STAND D'INFORMATION À la Polyclinique de Mâcon

Nous avons tenu un stand d'information et d'échange sur le dépistage du cancer du sein, l'accompagnement, les soins esthétiques. Nous apprécions le partenariat avec le Dr Tixier et le Dr Picod, l'équipe administrative, pour leur soutien auprès de notre association.



16

10

Une marche rose était organisée à Fleurville. Une participation de 5 euros étaient demandée au départ, participation intégralement reversée à notre association. Une vente de tee-shirts avait également lieu.

Des échanges et débats ont eu lieu avec les participants afin de sensibiliser sur le dépistage du cancer du sein.



MARCHE ROSE À Fleurville

16
10

KIABI MACON

Stand d'information

Nous avons tenu un stand d'information et d'échange au magasin KIABI de Mâcon les 16 et 30 octobre. Des débats et des échanges sur l'importance du dépistage précoce ont eu lieu.



20
10

LA LYCÉENNE Bourg-en-Bresse

Par petits groupes de 10, 150 lycéennes ont participé à notre échange débat sur l'importance de l'autopalpation et du dépistage précoce du cancer du sein. Les échanges ont été riches dans une ambiance très conviviale.

MAIF **UNSS**
Union Nationale du Sport Scolaire

BOURG-EN-BRESSE
LYCÉE CARRIAT ET LYCÉE QUINET
MERCREDI 20 OCTOBRE 2021 - 12H30 / 17H
OUVERTE AUX LICENCIÉS ET AUX NON-LICENCIÉS

LA COURSE FÉMININE 14-18 ANS

#LycéenneMAIFrun

UN ÉVÈNEMENT 100% ÉCORESPONSABLE

**LA LYCÉENNE
MAIFRUN**

ACADÉMIE DE LYON, La Région Auvergne-Rhône-Alpes, MAIF, UNSS, and other logos.



BOURG-EN-BRESSE
20 OCT 2021
LYCÉE CARRIAT ET LYCÉE QUINET

PROGRAMME

à partir de 12h30 : **Accueil**
Course par AS toutes les 30'
17h : Fin de la manifestation



LE VILLAGE

Ateliers sportifs

- **Course festive déguisée** (thème super héros)
- **Ergo-Aviron**
- **Cyclisme**
- **Laser Run**
- **Basket-Ball 3x3**
- **Course d'orientation**

Ateliers de sensibilisation

- **Don de textile** avec Emmaus
- Confection de produits d'hygiène
- Prévention Précarité menstruelle
- Prévention des cancers féminins
- Les métiers de la sécurité au féminin
- Génération 2024
- Lutte contre les discriminations
- Sport santé Bien-être
- Atelier Photo Booth

EMPREINTE CARBONNE

La collecte de textile fil rouge sur l'ensemble des Lycéennes

23

10

NOTRE SPECTACLE

Voyage au bout de soi



23
10



24
10

THÉ DANSANT

Au château d'Epeyssoles

Zonta Club nous a convié à son thé dansant au château d'Epeyssoles de Georges Blanc à Vonnas. Nous avons défilé de 17h à 18h avec les superbes vêtements de la boutique Cependant Garance de Thoisy.



24
10



30
10

DÉFILÉ
DE
MODE
Kiabi
Mâcon



Nous avons tenu un stand d'information et de prévention sur le dépistage du cancer du sein au magasin Kiabi de Mâcon. Puis un défilé de mode était organisé par Kiabi avec la participation des Fées Papillons et des clientes du magasin.



30
10



30

10



